

## Presseinformation

# 13. Internationale Küchenmesse in Stuttgart

Namhafte \*DER KREIS Küchenspezialisten aus der Region präsentieren vom 12. – 20. November 2016 in Halle 4 auf über 2.000 m² die Neuheiten für das kommende Jahr.

Leonberg / Stuttgart, 8. November 2016. Die Internationale Küchenmesse findet zum 13. Mal im Rahmen der Familie und Heim auf der neuen Messe in Stuttgart statt. Präsentiert werden die neuesten Trends und Innovationen der Küchenbranche die in den vergangenen Wochen auf den Fachmessen Küchenmeile A30 und IFA in Berlin zum ersten Mal gezeigt wurden. So sind zum Beispiel weiße Küchen ein Klassiker und liegen doch nach wie vor im Trend. Weiß ist aber nicht gleich Weiß. Jeder Küchenhersteller erfindet seine eigene Farbstellung – und das nahezu jedes Jahr. Diese unterscheiden sich dann in Nuancen.

Was die Materialien betrifft, werden Holz, Granit oder Beton bevorzugt. Glas und Leder stehen ebenfalls hoch im Kurs. Denn sie verwandeln die Küche in einen Wohnraum mit individueller Note. Während in den vergangenen Jahren Hochglanzküchen ihren Siegeszug angetreten haben, werden sie nun immer häufiger von edlem Matt abgelöst.

Komfort soll auch die Vernetzung von E-Geräten bieten. Soll heißen: Backofen, Geschirrspüler & Co. lassen sich mit dem Smartphone steuern. Über Kameras in Kühlschränken werden Bilder des Inhalts auf ein Endgerät geschickt. Dadurch weiß der Besitzer, welche Lebensmittel er noch einkaufen muss. Und über Kameras im Backofen lässt sich ein Backvorgang überwachen. Die sogenannten smar-



ten Haushaltsgeräte lassen sich mit Apps und Computerprogrammen ortsunabhängig bedienen. Auch das Design der E-Geräte wird futuristischer. Die Formen sind schlicht und geradlinig, Knöpfe und Tasten weichen immer mehr der Bedienung mit Touch-Sensoren. Ein großes Thema ist überdies die Transformation eines Küchengeräts. So soll sich per Knopfdruck ein Backofen in einen Dampfgarer verwandeln. Kochfelder haben eine Drei-Zonen-Funktion – Anbraten, Kochen, Warmhalten.

#### Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall

Die Besucher der Internationalen Küchenmesse können vom 12. – 20. November in Halle 4 an einem Gewinnspiel teilnehmen und mit etwas Glück einen Kochkurs bei einem Miele Tafelkünstler gewinnen. Wer sich während des Messeaufenthalts eine Verschnaufpause gönnen möchte, sollte auf jeden Fall beim Miele Stand in Halle 4 vorbeischauen. Für alle, die gerne kochen und genießen, bereiten Marcus Schneider und Nicole Klingelhöfer Grün, Köche der Miele Tafelkünstler, während der Messe Köstlichkeiten für die Besucher zu und zeigen ihnen, was die Elektrogeräte so alles können. Zudem geben sie Tipps rund um das Thema Kochen und Genießen.

Wer Informationen zu AEG und Miele Geräten benötigt, sollte die Gelegenheit nutzen: Während der Messe finden auf den Ständen der beiden bekannten Hersteller spezielle Geräteberatungen statt.

Auch für die Nachwuchsköche von morgen ist gesorgt: Der Küchenhersteller Zeyko hat speziell für die Messe eine Kinderküche produziert, in der Kinder spielen können, während sich die Eltern über die aktuellen Küchentrends informieren und von den Küchenspezialisten vor Ort beraten lassen.



### Der Küchenspezialist lässt die Küchenträume wahr werden

Der Trend zur offenen Küche ist ungebrochen. Dies bedeutet, dass ein gesamtes Raumkonzept benötigt wird, in dem die Küche, das Esszimmer und der Wohnbereich eine Einheit bilden. Diese komplette Planungs- und Umsetzungsaufgabe kann vor allem von kompetenten Küchenspezialisten realisiert werden. Die Küchenspezialisten sind auch dann die richtige Adresse, wenn Sie Ihre in die Jahre gekommene Küche renovieren und modernisieren lassen wollen. So ist es möglich, "alte" Küchen mit passenden Geräten und durch Austausch der Fronten in "neue" Wohlfühlräume zu verwandeln. Ausgezeichneter Service und ausführliche, persönliche Beratung ist für die Küchenspezialisten auch auf der Messe selbstverständlich, denn Küchenkauf ist schließlich Vertrauenssache. Die Interessenten haben die Möglichkeiten, viele namhafte Küchenspezialisten aus der Region im Rahmen der Internationen Küchenmesse zu besuchen.

Kleiner Tipp: Die Besucher sollten idealerweise den Grundrissplan ihrer bisherigen Küche mitbringen, um die Wunschküche individuell von einem Küchenspezialisten vor Ort planen zu lassen.

#### **DER KREIS**

Einkaufsgesellschaft für Küche & Wohnen mbH & Co. KG Mollenbachstr. 2 • 71229 Leonberg

**Zentrale Kommunikation** 

Tel.: 0 71 52 / 60 97-160 • Fax: 0 71 52 / 60 97-500

E-Mail: <a href="mailto:presse@derkreis.de">presse@derkreis.de</a>